
■ 会長の時間
（会長　前田　日出夫）

私が思う職業奉仕とは
私が独立したての頃、大変お世話に
なった社長のところに毎日のように
県外の同業者が現金を持って商品を
買いに来ていました。当時はまだ規制が厳しい時代であり、いろ
んなしがらみ他、代理店制度といったものがありました。でも理
美容業界はものすごく潤っていた時代でもありました。
ある時、なぜ社長はそんなに商品を流すんですか？と尋ねると、
一言、俺が売らんでも誰かが売る、と言われました。私はなんと
も言えませんでした。その当時は、色んなメーカー、問屋さんか
ら苦言を言われても商品を売ったことで、今思えば、その会社や
人を助けたことになったんだと思います。今ではあまり大した事
ではないですけど、当時としては異例の事でした。またちょうど
その頃、ある理容師さんがワゴン車で全国行脚の旅に行かれて、
各県で施設を回られてカットを無料でされているという話を聞い
て、すごいなーと思っていましたら、勝手に行って髪を切ったら
今までそこで仕事としてカットをしている人がいるのに、と言う
人もおられて、複雑な思いをした事を思い出しました。

■幹事報告
（幹事 福井 学）

■来信案内
１）
熊本平成ＲＣより、熊本市域ＲＣ
新春合同例会の案内。

　日　時　２０２５年１月７日（火）合同例会１２：３０～
　場　所　ＡＮＡクラウンプラザホテル熊本ニュースカイ 2Ｆ
 「ストリングス」
　登録料　８，５００円（＋スマイル １，０００円）

２）
特定非営利活動法人 スペシャルオリンピックス日本・熊本より、
会報「らぽーる」の送付

■クラブより

■点鐘

■国歌斉唱「君が代」

■ロータリーソング「四つのテスト」

■ 熊本東南ロータリークラブの歌「未来」
( ソングリーダー古田哲朗 )

■ 11 月米山奨学金の授与
「厳瑋辰 君へ」

■ 米山奨学生近況報告
「厳瑋辰 君」

■ 今月の誕生祝い
( 親睦スマイル　松田和成会員 )

●会長　前田日出夫
●幹事　福井　学
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2024 ～ 2025 年度国際ロータリーのテーマ

ロ ー タ リ ー の マ ジ ッ ク
※例会日　毎週水曜日　１２：３０～
※例会場　〒８６０－０８４６　熊本市中央区城東町４の２　熊本ホテルキャッスル内
※事務所　〒８６０－０８４６　熊本市中央区城東町４の２　熊本ホテルキャッスル内　TEL 354-4521  FAX 354-4053
※ URL　　https://www.serc2720.org    ※ email　serc@serc2720.org

熊本東南ロータリークラブ　週報
創立 1984 年 4 月 4 日

第 2720 地区

No.1880　令和 06 年 11 月 06日　第 15 回例会



１）ＩＭ発表者： 西田智史 会員
　　発表テーマ
　　「ロータリアンになって寛容の心を感じた出来事は？」
　　熊本東南ＲＣ参加者：１４名

■今後の地区行事

熊本第 3

グループ IM

熊本

ホテル

キャッスル

■ロータリーの友11月号の紹介
（雑誌・会報担当委員長　松尾浩）

ロータリー財団月間
横書き
P4 ～ P5　
RI 会長からのメッセージが記載されています。
P7 ～ P1 ５
アーチ・クランフについて
AKS について（累計額 25 万ドル日本円約 38,000 千円）
レガシー・ソサエティ（100 万ﾄﾞﾙ日本円約 1 億 5 千万）
寄付金の推移と使われ方
P14 ～ P15
ポリオ地域について
Ｐ３１
熊本南ＲＣチャリティーイベント
縦
P4　　津田梅子のお話。津田塾大学学長
Ｐ７　高橋さん自身の話　　　
P21　あるある相談室

■委員会報告
（国際奉仕担当委員長　小畑成司）

① 2025 年 6 月 21 日～ 25 日：
カルガリー（カナダ）について
＊円安・インフレなど影響

②セブンイレブンのロゴについて
＊最後のエヌだけ何故小文字？

■委員会報告
（青少年奉仕担当委員長　西田智史）
ポリオ寄付のお礼
ロータアクト現況報告

■出席報告
（出席・プログラム担当委員長　
片岡　貞志）

月日 会員数 出席者数 MU 修正出
席者数

出席率
（％）

10 月 23 日
41

（免 3）
38

32 2 34 89.47

11 月 06 日
41

（免 3）
38

27
（ZOOM3） - - 71.05

☆出席免除
10 月 23 日 /11 月 06 日　　　　
住江正治　島村徹男　永野昭一

★欠席
10 月 23 日
川﨑直樹　小野川善久　山本浩之　山坂哲生

■スマイル
（親睦・スマイル担当委員　草村安宏）

◎草村安宏　5,000 円
誕生祝いありがとうございました。
どこも人材不足ですが、弊社も大変で
す。私も皿洗い頑張っております。61
才の手習いです。

◎山坂哲生　5,000 円
誕生祝いありがとうございました。
久しぶりのホームクラブ出席です

◎中島祐爾　2,000 円
結婚記念日ありがとうございました。
た。
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◎宮川義行　5,000 円
先週はハッピーブレインの池田竜太
君の卓話でしたが、ゲームを通して
障害を持っていても活躍できる場を
作る事は今後も必要な事だと思い、
支援していこうと思います。11 月
15 日から厳瑋辰君が学会の発表会で台湾に行きます。芥川龍之
介の論文発表会になります。頑張って下さい。
--------------------------------------------------------------------------

■卓話：ロータリー財団委員会卓話
（ロータリー財団委員長　武末直大）

－ ３ －



■会員近況報告②
（山田　公也会員）
11 月 26 日（火）開催
IM について

■点鐘　
（編集者　松尾　浩）

--------------------------------------------------------------------------

■世界最大規模のスポ GOMI 大会を福島で開催
ごみ拾いと競技を組み合わせた日本発祥のスポーツ「スポ GOMI」
寄稿者：五阿弥 宏安（福島ロータリークラブ会員）

「スポ GOMI」って知っていますか？
ごみ拾いをスポーツとして楽しみな
がら、環境問題についても理解を深
めてもらおうという、日本発祥の新
しいイベントです。「ごみ拾いがス
ポーツ？」と驚く人も多いでしょう
が、ちゃんとしたルールもあり、今
では日本各地で大会が行われ、昨年には「ワールドカップ」まで
開かれるようになりました。

このイベントに着目したのが、わが福島ロータリークラブ（会員
103 人）です。実は福島県では、県民一人当たりのごみ排出量が
全国ワースト３位以内という不名誉な記録が続いています。ごみ
を少しでも減らすとともに、ごみを捨てない意識を市民に持って
もらおうと、2021 年から毎年、「スポ GOMI 大会 in ふくしま」
を開いてきました。

今年も 9 月 28 日に福島市内で第 4 回大会を実施しました。回を
追うごとに参加者が増え、今回は参加 93 チーム、410 人とスポ
GOMI 大会としては世界最大規模となりました。競技ルールをつ
くった団体からは「参加者数が世界一」とお墨付きをもらいまし
た。それだけ市民の関心が高まっているということで、私たちも
大変うれしく思った次第です。

「ごみ拾いはスポーツだ！」の掛け声とともに

1 チームは 3 ～ 5 名で構成され、ロータリー会員やローターアク
ター、インターアクターをはじめ、家族連れや会社の同僚、学校
の仲間など幅広い人たちが参加してくれました。小さな子供から
お年寄りまで気軽に参加できるのが「スポ GOMI」の魅力でしょ
う。
雨も心配されましたが、当日は曇天で暑くもなく寒くもなく、絶
好の“ごみ拾い日和”となりました。午前10時、「ごみ拾いはスポー
ツだ！」の掛け声で競技がスタート。制限時間は 50 分で、市内
中心部の 1.3 キロ以内のエリアが対象です。チームのメンバー同
士は 10 メートル以内の距離を保つこと、走らないことなど「ス
ポ GOMI」のルールを守りながら、ごみを拾っていきます。若者
のチームからは「ごみがお宝に見えます」との声も。ゲーム感覚
をくすぐるのでしょう。みんな真剣な表情でごみ拾いに汗をかい
ていました。

－ ４ －

--------------------------------------------------------------------------
■会員近況報告①

（山坂哲生　会員）
北海道の残暑等について
週末のＢＢＱについて




